

Hallan planta autóctona cubana que se creía extinta



La Habana, 1 mar (RHC) La planta *Tricenia Ovina*, especie desaparecida del ecosistema cubano por 80 años, resultó redescubierta por especialistas del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente - CITMA- y el Jardín Botánico de la oriental provincia de Holguín.

José Luis Gómez, especialista del CITMA en esta región, explicó que ese es un importante resultado para ambas instituciones, puesto que ese tipo de gramínea era una de nuestras plantas autóctonas dentro de la lista de posibles especies extintas.

También señaló que en el mundo no existen representantes de ese género porque es autóctona de Cuba; antes abundaba a orillas de los ríos y arroyo, pero desde 1932 no se hallaba, tal vez pasaba inadvertida, agregó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/85865-hallan-planta-autoctona-cubana-que-se-creia-extinta>



Radio Habana Cuba